
VERBALE n° 11 

 

Il giorno lunedì 12 giugno 2015 alle ore 15.30 in un’aula del Liceo Scientifico “R. Nuzzi” si è riunito 

il Consiglio d’Istituto per discutere i seguenti argomenti posti all'ORDINE DEL GIORNO: 

 

1- Approvazione Conto Consuntivo 2015. 

2- Variazioni Programma Annuale 2015. 

3- Aggiornamenti sui lavori dell’ampliamento d’Istituto: comunicazioni. 

4- Proposta di gemellaggio con il XIII Liceo di Cracovia: deliberazione. 

5- Formazione delle classi prime dell’a.s. 2015/16: comunicazioni. 

6- Deliberazione Collegio Docenti che individua il testo in comodato per gli alunni delle classi 

prime: comunicazioni. 

7- Risultati del Liceo Nuzzi in gare e manifestazioni culturali: presa d’atto. 

8- Elenco dei progetti realizzati nel corso dell’a.s. 2014/15 come elencati al punto n. 8 del 

verbale n. 5 della riunione del 24/09/2014: analisi. 

 

Sono presenti: 

genitori: dott. Pasquale Vilella, prof.ssa Fabiola Forina; 

docenti: proff. Santa Porro, Savino Gallo, Pasquale Ruggiero, Giovanni Pistillo, Angela Orciuolo, 

Antonella Buonvino; Angela Di Franco;  

personale ATA: sig.ra Maria Carapellese; Agata Lambo;  

alunni: Francesco Confalone;  

D.S.G.A.: dott. Michele Palazzo. 

 

Presiede la seduta il Presidente, dott. Pasquale Vilella; funge da segretaria la prof.ssa Angela Di 

Franco. 

 

1.Il Presidente concede la parola al DSGA che riporta il parere favorevole del Collegio dei Revisori 

dei Conti sul Conto Consuntivo e passa poi ad illustrarlo nel dettaglio. Riferisce che l’esercizio 

finanziario 2014 presenta un disavanzo di competenza di € 83.096,89 ottenuto dalla differenza tra 

le Entrate Accertate pari a Euro 439.382,52 (di cui Euro 44.799,71 per residui attivi) e Spese 

Impegnate per Euro 522.479,41 (di cui Euro 110.758,29 in conto residui passivi Inoltre, il DSGA ha 

evidenziato che nel corso dell’anno 2014 si è concretizzato un avanzo di amministrazione di € 

97.278,73 (di cui € 34.432,18 vincolato) alimentato nella sua quasi totalità da residui attivi degli 

anni precedenti e quindi da gestire con molta cautela. Sottolinea gli interventi finanziari operati 

dall’Istituto per migliorare i servizi amministrativi e di organizzazione, in linea con quanto previsto 

nel programma annuale: in particolare è stato realizzato con un impegno pari a € 19.732,63 il 

rafforzamento delle strutture operative amministrative, didattiche, librerie e scientifiche. 

Il Presidente osserva che nella documentazione consegnata con la convocazione manca il quadro L 

con il dettaglio dei residui attivi che invece viene menzionato anche a pagina 11 della relazione al 

Conto Consuntivo. Inoltre, chiede perché non si è provveduto a stralciare o a dichiarare perenti i 

residui “datati” e ormai inesigibili anche alla luce del fatto che, sempre nella relazione al Conto 

Consuntivo, (a pag. 21) si legge che “… occorre porre particolare attenzione ai residui… anteriori al 

2007 in quanto sono di difficile esigibilità ed hanno generato un considerevole avanzo di 

amministrazione”. 



Il Presidente chiede anche come mai nella relazione del Collegio dei Revisori non sia stata fatta 

menzione alcuna sulla inesigibilità dei residui.  

Infine, il Presidente evidenzia che tale situazione non poteva assolutamente sfuggire in quanto 

l’Istituzione Scolastica entro il 25 maggio dovrebbe aver inviato tramite il SIDI tutte le informazioni 

riguardanti proprio i residui attivi e passivi. 

Il prof. Gallo ritiene necessario radiare tali residui, già dichiarati inesigibili, nella stesura del 

Programma Annuale.  

Il DSGA fa notare che si dovrà procedere con cautela in questa operazione, già iniziata da tempo 

tanto che l’ammontare dei residui si è già ridotto in modo cospicuo, perché si potrebbe incorrere 

in un bilancio passivo. 

Il Presidente ribadisce che la gestione è improntata alla trasparenza, così come viene affermato 

nella relazione al Consuntivo, pertanto non si può prescindere dalla radiazione dei residui ormai 

inesigibili. 

Il Presidente riferisce al Consiglio che nella relazione dei Revisori manca anche menzione della 

rendicontazione del contributo scolastico volontario richiesto alle famiglie, contributo previsto 

dalla Nota n. 312 del 2012 e dalla Nota n. 593 del 2013, entrambe a firma della dott.ssa Stellacci, 

capo del dipartimento dell’USR. 

Il DSGA osserva che il contributo può anche essere portato in detrazione. 

La prof.ssa Di Franco propone di esplicitare le singole voci del contributo alle famiglie. Il Presidente 

ricorda che già nel 2013 era stato richiesto dai genitori e ora finalmente tale obiettivo è stato 

raggiunto; in questo modo si raggiunge l’obiettivo di dare maggiore trasparenza favorendo un 

maggiore coinvolgimento delle famiglie ai progetti della Scuola. 

Il Consiglio passa a votare il Conto Consuntivo, che viene approvato a maggioranza con voti 

contrari del Presidente, dott. Vilella, e della prof.ssa Forina (rappresentante dei genitori). 

 

2. Il DSGA illustra il Provvedimento di Variazione al Programma Annuale: 

-Prot. N. 1125/C.14 Provvedimento di variazione al Programma Annuale E.F. 2015. 

-Visto il Programma Annuale- E.F. 2015 approvato dal Consiglio di Istituto in data 12/02/2015;  

-Vista il Decreto Min. n.44/2001; 

-Vista l’erogazione del contributo per l’iscrizione al torneo di Matematica pari ad €. 301,50, si 

chiede al Consiglio di procedere alla variazione in più rispetto alla previsione del P.A. 2015 

imputando detto importo all'AGGR.05 VOCE 04 “Contributi da privati vincolati” delle ENTRATE e 

all'AGGR. A VOCE 02 “Funzionamento didattico generale” (4.2.1) - delle USCITE; 

-Vista l’erogazione disposta dall’ U.S.R. Ambito territoriale di Bari, Coord. Ed. Motoria, Fisica e 

Sportiva” finalizzata all’organizzazione della fase provinciale di Atletica pari ad €. 1.800,00, si 

chiede al Consiglio di procedere alla variazione in più rispetto alla previsione del P.A. 2015 

imputando detto importo all'AGGR.02 VOCE 04 “Finanziamento dallo Stato -Altri finanziamenti 

vincolati ” delle ENTRATE e all’AGGR. P/12 “ Organizzazione attività sportive” - delle USCITE; 

-Vista l’erogazione del contributo da parte del Prof. Ruggiero pari ad €. 300,00 finalizzato a 

premiare gli alunni particolarmente meritevoli che si sono distinti nelle competizioni d’istituto di 

Biologia e Chimica nell’a.s. 2014/15, si chiede al Consiglio di procedere alla variazione in più 

rispetto alla previsione del P.A. 2015 imputando detto importo all'AGGR.05 VOCE 04 “Contributi 

da privati vincolati” delle ENTRATE e all'AGGR. A VOCE 02 “Funzionamento didattico generale” 

(1.10.5 “Borse di studio”) - delle USCITE; 

Il Consiglio delibera all’unanimità queste variazioni. 



 

3. Il prof. Pistillo aggiorna sullo stato dei lavori di ampliamento. 

 

6. La sig.ra Carapellese riferisce che il testo scelto dal Collegio dei docenti da attribuire alle classi 

prime in comodato d’uso è il testo di Fisica. 

 

Il Presidente rinvia la discussione dei punti 4, 5,7,8 alla prossima seduta del Consiglio.  

Alle ore 17,00 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

 

La Segretaria 

Angela Di Franco 

IL PRESIDENTE 

Dott. Pasquale Vilella 

 

Avverso il presente verbale è ammesso reclamo al Consiglio stesso da chiunque vi abbia interesse 

entro il 15° giorno dalla data di pubblicazione all'albo della Scuola. Decorso tale termine la 

deliberazione diventa definitiva e può essere impugnata solo con ricorso giurisdizionale al TAR o 

ricorso straordinario al Capo dello Stato rispettivamente nei termini di 60 e 120 giorni.  

 

 


